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COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO  E D'UFFICIO
DELLA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.26 DEL 21-02-14

Vicchio, li 27-02-2014 p.L’UFFICIO SEGRETERIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Numero 26 Del 21-02-14

L'anno  duemilaquattordici il giorno  ventuno del mese di febbraio alle ore 18:00, nella
sede comunale, convocato dal Presidente, si é riunito il Consiglio Comunale convocato
a norma di legge, in seduta Straordinaria di Prima convocazione in seduta Pubblica.

PRESIEDE la sig.ra  TAI CARLOTTA in qualità di Presidente 

       Per la trattazione del presente argomento risultano presenti i Consiglieri:

   IZZO ROBERTO P SANTONI RICCARDO P
LAZZERINI SIMONE P NOCENTINI GRAZIA P
GASPARRINI MARCO A ONTANETTI RINALDO P
BONANNI TERESA A CELLI STEFANO P
TAI CARLOTTA P BATTAIN ROBERTO A
PASI MASSIMO P BIANCHI DAVID P
PETTI LORENZO P LECCA RAFFAELE A
ROSA GIUSEPPE P CORALLI CATERINA P
GANASSI ELENA P

  
  Risultano pertanto PRESENTI n.  13 e ASSENTI n.     4.                      

Risultano inoltre presenti gli Assessori Esterni :
   BACCIOTTI LAURA A
BOLOGNESI SIMONE P
CIPRIANI NICOLA A
GAMBERI ANGELO P
  
        PARTECIPA il  Segretario Dr. ZARRILLO ANTONIA, incaricato della redazione del
verbale.
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Oggetto: MOZIONE PRESENTATA DAI CONSIGLIERI TAI E ON TANETTI
RIGUARDANTE LA GESTIONE DELLA RETE TELEFONICA

                  



TAI: “ Questa mozione al di là dell’influenza, mi è venuta dalla rabbia. A parte i
continui  disservizi  su  una  linea  telefonica  obsoleta,  ridotta  male  con  pali
pericolanti e continue interruzioni che non durano ore, ma durano settimane.  A
Santa Maria abbiamo due linee di cui una viene da Panicaglia e una viene da
Vicchio, quella da Vicchio è stata interrotta più o meno quindici giorni va a fasi
alterne, quella che viene da Panicaglia ci stanno dicendo che da quando c’è
stata la frana, devono fare un bypass collegando la linea sorpassando la zona
pericolosa, accettiamola. A parte questo, lo scarso rispetto che Telecom ha, per
i  cittadini  che  fanno  continue  segnalazioni  pur  senza  ricevere  una  risposta
neanche di quando in previsione si potrà riavere il servizio, la rete non è gestita
io ho scritto una decina di pali sdraiati ma so che il numero è sottostimato di
gran lunga, pali che non stanno lì da un giorni ma che stanno a terra da mesi,
altri  che sono marci  che stanno lì  lì  per cadere e sono tenuti su solamente
perché i due vicini sono più forti e sono solo pericolanti quello che si chiede è
rispetto per i cittadini e per il decoro urbano, anche perché voglio vedere come
si fa ad andare a chiedere alla gente di rispettare il nostro territorio, essere noi
a rispettare il nostro territorio quando chi gestisce la rete telefonica e ha delle
responsabilità ma se voi vedete mi dispiace che non ho le fotografie ma se
vedete le fotografie e i  pali  sdraiati,  sembra di  essere veramente in un'altra
epoca tipo una zona di guerra o simile. Questa mozione fa parte di una serie di
azioni:  una raccomandata che ho scritto io come Presidente del Consiglio a
TELECOM, all’AGCOM e a CORECOM e ora dovremmo andare da Corecom
per chiedere il ripristino del servizio e della rete e una serie di azioni per cui
ringrazio  il  Sindaco,  che  si  fa  carico  dei  problemi  che  e  dei  disservizi  dei
cittadini  che  non  riguardano  direttamente  l’Amministrazione  Comunale.  In
questo  periodo  lo  devo  ringraziare  parecchio,  perché  ha  dimostrato  una
sensibilità  verso  i  cittadini  notevole  anche  nel  momento  delle  frane  gli  ho
mandato un messaggio perché avevo un amico che era isolato a causa di una
frana su una strada privata e il Sindaco è andato a vedere la situazione non
perché era  un mio amico,  ma so che è  andato  da tutti  i  privati  che hanno
segnalato una situazione di forte disagio. Credo che comunque, il compito di un
Amministratore  sia  quello  di  farsi  sentire  vicino  ai  cittadini.  Credo  che  sia
importante questo”. 
CELLI:  “ Perdonatemi  è una  battuta  senza  cattiveria,  ma  visto  il  fatto
dell’oggetto  dell’Ordine  del  giorno  siccome  anch’  io  sono  uno  di  quelli  che
quando piove mi salta la linea telefonica lunga che viene da mezzo il campo la
prossima volta chiamo il Sindaco. 
Purtroppo  non  è  così  anch’io  prendo  atto  e  lo  ringrazio  di  quello  che  fa
certamente  il problema della gestione della linea telefonica è un problema dato
da di  diversi  anni,  sono i  guasti  della  privatizzazione. Negli  anni  80/90 si  è
creduto di risolvere molti dei problemi del nostro paese non era un’idea soltanto
italiana,  passava  la  grande  idea  che  privatizzare  sarebbe  stato  meglio  che
privatizzando le cose sarebbero funzionate in maniera migliore, i risultati sono
questi.  Come succede ciclicamente tra qualche anno bisogna razionalizzare e
riprendere in mano per pagare i danni fatti dai gestore che hanno tirato soltanto
a fare l’interesse economico questo non soltanto nella telefonia perché questo
succede  nelle  ferrovie,  succede  nelle  poste  succede  dove  si  è  creduto  di
privatizzare è una logica che purtroppo in quegli anni ha fatto dei danni vedo
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ancora che i Governi che si susseguono per fare cassa cercano di vendere il
patrimonio  pubblico  cercano  di  far  cassa  e  di  privatizzare  e  poi  non  ci
meravigliamo che ci si ritrovi negli anni a queste problematiche che ricadranno
per forza di cose sulle spalle dei cittadini perché finché la rete funziona all’inizio
chi acquisisce dallo Stato, chi acquisisce la privatizzazione si trova una rete
funzionante, trova tutto che funziona perfettamente la sfrutta per qualche anno
finché riesce a farci cassa, manutenzione non se ne fa nel momento in cui si
arriva a questa situazione sarà giocoforza intervenire. Comunque sull’ordine del
giorno siamo assolutamente d’accordo”. 
ONTANETTI: “ Non dico se sono d’accordo o meno sull’ordine del giorno mi
sembra  ovvio  che  lo  sono.  Sono  intervenuto  perché  mi  hanno  stimolato  le
parole di Stefano nel senso che quando siamo andati verso le privatizzazioni
perché  il  privato  era  bello,  prima  negli  anni 70/80  era  bello  il  piccolo,  poi
divenne bello il privato, bello ed efficiente. In questo caso, dare le concessioni a
Tronchetti  Provera  (facciamo  nomi  e  cognomi)  che  ha  saccheggiato
completamente la Telecom e c’è poco da sperare oggi perché nonostante tutto
gli è rimasto in mano l’ultimo miglio come si dice, e da quello lì, io con il mio
telefono  fisso  pago  più  per  l’ultimo  miglio  delle  telefonate  perché  ormai  la
telefonia fissa non ha futuro, ormai è un settore che non ha futuro quindi non
investiranno più e allora perlomeno dal momento che richiedono quote fisse noi
abbiamo ragione a richiedere e a volere che il servizio fintanto sarà funzionante
deve  funzionare  non  si  possono  saccheggiare  questo  come  è  stato
saccheggiato il sistema delle autostrade, le ferrovie che si pensa più a fare l’alta
velocità  per  risparmiare  magari  un’ora  poi  se  c’è  da  andare  a  Firenze  da
quando iniziò la linea ad oggi ci mettiamo forse meno 20/30 minuti è passato un
secolo, la nostra linea il tratto Pontassieve – Borgo San Lorenzo l’altra è più
vecchia, questa nel 2013 compiva 100 anni con tutte le trasformazioni che ci
sono state quindi il privatizzare e il dare in concessione in tanti casi agli amici
ha prodotti tantissimi guasti nei nostri servizi pubblici”.
CORALLI : “ Io faccio la dichiarazione di voto e sono favorevole”. 
SINDACO: “ Io  ringrazio la Carlotta è dovere da parte mia non ci  sono altri
scopi,  dovere per cercare di  aiutare i  cittadini del nostro Comune. Lo faccio
volentieri quando la Carlotta mi ha avvisato, mi sono messo subito in contatto
con l’area marketing di Telecom e con il Responsabile di zona guardiamo se
ora con la mail che gli ho scritto ci aiuta. Mi sono dimenticato  di dirvi nel punto
precedente che abbiamo una frana importante a Casole che lambisce l’abitato.
La prima casa la stanno palificando siamo stati lì a vederle,  è impressionante è
calata di un metro, ci sono tutte spaccature, è un fronte di frana abbastanza
ampio  che  parte  da  lontano  in  mezzo  ai  campi  e  che  girando  lambisce  la
piazzettina  di  Casole.  Su  Telecom  sono  d’accordo  effettivamente  Telecom
lascia  a  desiderare,  sulla  palificata  ci  hanno  steso  la  fibra  ottica,  tutta  la
palificata  è  quella  che  viene  da  Panicaglia  ed  è  una  cosa  veramente
incredibile”. 
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Il CONSIGLIO COMUNALE

UDITO il dibattito consiliare testè riportato; 

VISTA  la  mozione Prot.  n.2280  del  15.2.2014  nel  testo  che  si  allega  alla
presente deliberazione costituendone parte integrante e sostanziale; 

DATO ATTO  che in merito alla presente proposta di deliberazione non sono
stati acquisiti  i pareri di regolarità tecnica e contabile ai sensi dell’art. 49 del
D.lgs. 267 del 18.08.2000 trattandosi di un mero atto d’indirizzo; 

CON n. 13 voti favorevoli su n.13 consiglieri presenti e votanti, espressi nelle
forme di legge; 

DELIBERA

1. DI APPROVARE  la mozione riguardante la gestione della rete telefonica,
nel testo che si allega alla presente deliberazione costituendone parte
integrante e sostanziale.    

MOZIONE RIGUARDANTE LA GESTIONE DELLA RETE TELEFONICA

PREMESSO che sono ormai una decina i pali della linea telefonica caduti sul nostro
territorio comunale, in particolare a Santa Maria a Vezzano e alle Caselle, mentre molti
di più sono quelli pericolanti;

PREMESSO che sono state tanto numerose quanto inascoltate le segnalazioni fatte dai
cittadini in questi mesi a Telecom Italia Spa;

PREMESSO che è ormai da troppo tempo che la rete telefonica del nostro territorio si
trova in  una condizione di  obsolescenza,  con  ripercussioni  gravi  sul  servizio  e  sul
decoro urbano, nonché su quei cittadini che si trovano ad avere sulla loro terra i pali
della linea sdraiati o pericolanti, tanto da impedir loro di lavorare i campi o riparare le
strade;

VISTO che le continue e lunghe interruzioni del servizio telefonico creano ai cittadini
interessati grandi disagi e un grave danno, anche considerando il fatto che molte delle
nostre frazioni sono sprovviste di una rete Internet alternativa e veloce e che i telefoni
cellulari sono molto spesso inutilizzabili a causa della scarsa copertura di rete;

VISTO che è Telecom Italia Spa l'unica responsabile del funzionamento e dello stato
della rete;
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Il Consiglio Comunale di Vicchio 

CHIEDE

• a Telecom Italia Spa di avere maggior rispetto per i nostri cittadini e per il nostro
territorio, deturpato dai pali caduti; di intervenire al più presto per ripristinare il
servizio e la rete telefonica;  di  fare regolarmente interventi  di  manutenzione
sulla rete stessa, cambiando i pali pericolanti;

• al Governo italiano di verificare il livello di gestione e manutenzione della rete
telefonica,  e  l'eventuale  mantenimento  in  capo  all'azienda  sopra  citata  della
gestione unica della stessa.
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ALLEGATO ALLA DELIBERA
C.C. N. 26   Del  21-02-14

Oggetto: MOZIONE PRESENTATA DAI CONSIGLIERI TAI E ONTANETTI
RIGUARDANTE LA GESTIONE DELLA RETE TELEFONICA
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.            

Il Presidente Il Segretario
F.to TAI CARLOTTA F.to Dr. ZARRILLO ANTONIA

********** 

Il sottoscritto  Segretario Comunale, visti di atti d’ufficio,

ATTESTA
Che la presente deliberazione:

-  E’ stata  pubblicata  all’albo  pretorio  on  line  del  Comune di  Vicchio  per  15  giorni
consecutivi dal 27-02-2014  al  14-03-2014 ai sensi dell’art. 124 del T.U.E.L. nr.267/00, 

[]  E’ stata  dichiarata  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134  del  T.U.E.L.

nr.267/00,

[] E’ divenuta esecutiva il          decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione

non essendo pervenute richieste di invio al controllo;

Vicchio, lì 

IL SEGRETARIO COMUNALE
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